

# SWING & TWIST

BAR



## Überschäumende Lebensfreude

Die beiden Sekt- und Champagnerschalen SWING und TWIST verbreiten nicht zuletzt aufgrund ihrer großzügigen Form ein Gefühl für die kleinen Momente der Lebensfreude und Opulenz.

Gleichzeitig bestechen die große SWING als auch die kleinere TWIST durch ihre Zartheit und Eleganz, die im reizvollen Kontrast zur volumigen Üppigkeit der Schalen stehen.

So ist der Stiel lang und filigran, der Kelch aber unterstreicht mit seiner kubischen Form den ausladenden Charakter des Glases, in dem nicht nur Getränke, sondern auch Desserts stilecht zur Geltung kommen.



## Ebullient Joy

The two champagne saucers SWING and TWIST spread a feeling for the small moments of joie de vivre and opulence, not least because of their generous shape.

At the same time, the large SWING as well as the smaller TWIST captivate with their delicacy and elegance, which stand in charming contrast to the voluminous opulence of the bowls. The stem is long and filigree, while the goblet with its cubic shape emphasises the expansive character of the glass, in which not only drinks but also desserts are shown off to their best advantage.

BAR



231 00 40  
SWING  
Champagnerschale  
Champagne Saucer  
300 ml / 10¼ oz  
H: 181 mm / 7"  
Ø: 116 mm / 4½"



231 00 41  
TWIST  
Champagnerschale  
Champagne Saucer  
220 ml / 7¾ oz  
H: 172 mm / 6¾"  
Ø: 102 mm / 4"